



Wildenwarter Dreikönigs-Feier mit Pfarrer i.R. Andreas Zehetmair

Beitrag

Mit einem feierlichen Vorabendgottesdienst wurde in der Pfarrgemeinde „Christkönig“ von Wildenwart das Fest „Heilige Drei Könige“ gefeiert. Dabei war erstmals der vormalige Pfarrer von Inzell und nunmehrige Ruhestandspfarrer vom Pfarrverband Westliches Chiemseeufer Andreas Zehetmair in Wildenwart zu Gast. Da in diesem Jahr keine Aussendung von Sternsinger-Gruppen möglich ist, stellte sich stellvertretend eine Drei-Königs-Gruppe mit Sternträger den Gläubigen von Wildenwart vor. Deren Sammlung in der Kirche kommt der heurigen Sternsinger-Aktion für arm und einfach lebende Kinder in der Ukraine ebenso zugute wie die Erlöse der noch in der Kirche ausliegenden Drei-Königs-Utensilien.

Fotos: Hötzelsperger – 1. Die Drei-Königs-Gruppe mit Sternträger – 2. Gottesdienst mit Pfarrer i.R. Andreas Zehetmair





**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Heilig-Drei-König
5. Prien am Chiemsee